

Brilliant 6



令和7年 七塚小学校

6年学年だより 9月

夏休みが終わり、静かだった学校に子供たちの元気な声が戻ってきました。長い夏休みの間、学校ではできない様々な体験を通して、心身ともに大きくなったのではないでしょうか。

さて、今日からいよいよ2学期です。2学期は、運動会、かほく市の6年生を対象とした市小学生体育大会や社会科見学など様々な行事を予定しています。これらの行事を通して、学年の団結力をさらに高めることができるように期待しています。

夏休み作品展について

子供たちが一生懸命がんばった夏休みの作品を3日と4日の2日間公開いたします。両日とも12:30～13:10と15:30～17:00の時間に玄関ホール・3階シーサイドホールで公開しておりますので、ご覧ください。夏休みの宿題のご協力ありがとうございました。



ふるさと歴史体験教室について

9月9日(火)にふるさと歴史体験教室があります。1学期に作成した土器を焼いたり、勾玉づくりをしたりします。運動場でわらを使って火を起こし、じっくり焼いていくそうです。どんな土器が出来上がるか楽しみですね。軍手を持たせてください。



運動会にむけて

今年度の運動会は10月11日(土)を予定しています。今年は子供たちにとって、小学校生活最後の運動会となります。熱中症等に十分に配慮しながら、子供たちが達成感や充実感を得られるように指導を行っていきたいと思います。保護者の皆様には、以下の点についてご協力をお願いします。お忙しいと思いますが、ご協力よろしくお願ひします。

①水筒とタオルについて

9月中旬より練習を開始する予定です。水分補給のため、水筒を毎日持たせてください。また、汗拭き用のタオルも持たせていただきますようにお願ひします。